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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I RESIDENTI CHIEDONO LA POTATURA DEGLI ALBERI IN 
CORSO BRESCIA E PIU' SICUREZZA" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE 
MAGLIANO IN DATA 7 LUGLIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- i residenti dei civici n. 25 e n. 29 di corso Brescia lamentano da lungo tempo la presenza 

di rigogliose piante che sono state collocate davanti ai loro balconi; 
- i rami di questi alberi sono stracolmi di foglie e appesantiti cascano penzolanti sui balconi 

delle vicine abitazioni; 
- i cittadini riferiscono che il tratto interessato da questo stato di abbandono si trova su tutto 

il corso Brescia, dall'incrocio di corso Giulio Cesare fino alla fine di largo Palermo; 

 
RILEVATO CHE 

 
- la presenza incombente di queste enormi piante così vicine alle abitazioni da ai residenti 

la sensazione di soffocamento e impedisce alla luce del giorno di illuminare gli alloggi; 
- durante la stagione autunnale le foglie che cadono dagli alberi si adagiano sul pavimento 

e con l'arrivo delle piogge e dei primi freddi invernali creano un tappeto scivoloso 
pericolosissimo per i residenti che transitando rischiano di incorrere in cadute rovinose; 

- i residenti temono che un forte temporale possa provocare incidenti seri a persone o cose 
vista la presenza di diversi alberi malati e vuoti internamente;  

- sotto le piante stazionano persone dall'aspetto poco rassicurante generando ansia ed 
inquietudine tra i residenti; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- i residenti della Circoscrizione 7 sono già penalizzati a causa dell'incuria, del degrado e 

della carenza di sicurezza cui versa tutta la zona; 
- i cittadini non tollerano più l'ingombrante crescita di questa vegetazione trascurata, non 

sopportano l'idea di doversi privare della luce del giorno a causa di questa presenza 
opprimente e chiedono alla Giunta Comunale di effettuare un celere intervento di 
potatura degli alberi; 
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- i cittadini hanno il diritto di chiedere igiene, pulizia e la presenza costante delle Forze 

dell'Ordine nella zona sopraccitata invece di dover evitare di passare lungo il tratto di 
strada in questione che è frequentato da persone poco raccomandabili;  

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se: 
1) la Giunta Comunale era al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) la Giunta Comunale intende effettuare un intervento di potatura degli alberi situati su 

tutto il tratto di corso Brescia, prestando particolare attenzione ai civico n. 25, n. 29 e 
restituendo un minimo di decoro ai residenti (ripulendo anche la pavimentazione 
circostante gli edifici) ed in quali tempistiche intende farlo; 

3) la Giunta Comunale intende garantire una maggior presenza delle Forze dell'Ordine sul 
tratto di strada citato nell'interpellanza.    

 
F.to Silvio Magliano   


